
Pièces 4 Pièces

Superficie 103 m²

Référence 1690

Prix 446 499 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Le cannet limite cannes dans une résidence de standing sécurisée avec piscine t4

de  103m2 lumineux,  terrasse  de  26  m2 et  une  autre  terrasse  de  14  m2 ,  stores

soleil electriques, marbre au sol cuisine séparée aménagée et equipée 3 chambres

avec  dressings  et  placards,  ,  climatisation  réversible  porte  blindée  alarme  loggia

sud est possible 2eme salle de douche vendu avec cave mandat 1690 prix 444999

eur  fai  possible  parking  en  sus  et  garage  sous  sol  en  supplément  0676884322

riviera  immo 9 rond-point  duboys  d'angers  et  32 av  de  lattre  de  tassigny  cannes

possible garage et parking en sus estimation gratuite et confidentielle le cannet limit

cannes in a secure luxury residence with bright t4 pool of 103 m2, terrace of 26 m2

and another terrace of 14 m2, electric sun blinds, marble floor separate kitchen 3

bedrooms with dressing rooms and cupboards ,, air conditioning redplaces blinde

porte loggia sud alarm is possible 2nd shower room sold with mandate 1690 price

446499  eur  fai  possible  covered  parking  in  addition  and  garage  in  addition

0676884322  riviera  immo  9  rond-point  duboys  d'angers  and  32  av  de  lattre  de

tassigny cannes possible garage and parking extra free and confidential ...

RIVIERA

32 av de lettre de Tassigny - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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